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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １８ 

令和 ２年 ２月１９日 

午前・午後 ３時００分    

議会名 令和 ２ 年 第 １ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １４ 番  田所良夫    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．台風第１９号による災害

の復旧復興について 

（１）旗川河川の歴史的経過

と現状と復旧復興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①旗川河川越水対策と河川改修に向けた進捗状況に

対する市の認識を聞きたい。 

 

 

②市民生活の安全安心な生活環境を整備することに

ついて、危機管理の観点から旗川地域、旗川河川

現況に対する市の認識を聞きたい。 

 

 

③出水期までに長年にわたり堆積し竹藪となった体

積土砂を撤去すべきと考えるが当局は関係機関と

どのように関わり、要望していきますか。 

 

 

④第一堤防と第二堤防の間が民有地となっておりま

すが、この構造に対する市の認識や見解をお聞き

したい。 

 

 

⑤小中町のとちのみ学園西堤防の越水箇所の現状と

市の認識を聞きたい。 
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（２）農地再生復旧復興につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）今後のボランティア対

応について 

 

 

 

 

 

 

２．地方創生について 

 （１）「佐藤さんゆかりの地」

聖地化プロジェクトに

ついて 

              

 

 

 

 

①被災された田には稲が残されておりますが、これ

らは今後どのような対応をされていきますか。 

 

 

②台風１９号による被害で農業用水路が機能不全に

陥っている箇所もありますが、今後どのような対

応をされますか。 

 

 

③台風１９号による被害で農業用排水路が機能不全

に陥っておる箇所もありますが、今後どのように

対応されますか。 

 

 

④水田土砂堆積撤去費用についての補助金等救済策

としてはどのような対応ができますか。 

 

 

⑤畑に残った土砂対策についてはどのように対応さ

れますか。 

 

 

①ボランティア活動の現状についてお聞きします。 

 

 

②今後のボランティア活動の必要性についてはどの

ように考えておりますか。 

 

 

 

①この事業を実施することに決めた背景と経緯につ

いて聞きたい。 

 

 

②この事業は、令和元年の当初予算になぜ盛り込ま

なかったか聞きたい。 
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 ③この事業は、９月定例会の補正予算で計上されま

したが、現在の業務委託進捗状況をお聞きします。 

 

 

④この事業が成果として第３次佐野市観光立市推進

基本計画観光入込客数１０００万人の目標達成に

寄与できるとお考えか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


